

Medienmitteilung 14. Juni 2017

## Ärztzentrum Langnau: Zeitplan steht

### **Das Ärztzentrum Langnau wird konkreter: Die Projektträger haben einen Zeitplan ausgearbeitet.**

Die gesundheitliche Versorgung der Bevölkerung in Langnau soll langfristig gesichert werden. Mit diesem Ziel haben im Herbst 2015 die Gemeinde Langnau, die Stiftung LebensART, der Verein dahlia, die Stiftung BWO, das Spital Emmental und die auf den Aufbau von Gemeinschaftspraxen spezialisierte Unternehmung Praxamed das Projekt „Ärztzentrum Langnau“ gestartet.

Am 12. Juni 2017 informierten die Projektträger die Langnauer Hausärzte über den aktuellen Projektstand:

- Als erste Etappe ist eine Gemeinschaftspraxis für zwei bis drei Hausärzte am Standort Bärau (Stiftung LebensART) vorgesehen. Die Eröffnung ist auf Frühsommer 2019 geplant.
- Die zweite Etappe besteht in einer Hausärztepraxis auf dem Areal des Vereins dahlia, Lenggen. Die Eröffnung ist auf 2021 geplant.
- Die beiden Standorte des Ärztzentrums werden mit dem Spital Emmental eng zusammenarbeiten und Kooperationen mit anderen Gemeinschaftspraxen aufbauen.
- Die mitarbeitenden Ärztinnen und Ärzten haben die Möglichkeit, sich am Ärztzentrum zu beteiligen.

Der Information vorangegangen waren in den letzten anderthalb Jahren Gespräche mit Hausärzten, die Evaluation verschiedener Standorte, der Besuch eines vergleichbaren Ärztzentrums, Gespräche mit medizinischen Aufbaupartnern, diverse Projektteamsitzungen sowie der Beginn der Ärztesuche für das geplante Ärztzentrum in Langnau mit zwei Standorten.

*Weitere Auskünfte für Medienschaffende:*

*Andreas Stalder, Projektleiter Praxamed, 079 884 10 66 (ruft zurück)*